

## CIUDADANOS DE 26 PAÍSES

# Van 79 solicitudes para observar elección al PJ

REDACCIÓN  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.-** El Instituto Nacional Electoral informó que recibió la solicitud de 79 observadores internacionales para la elección del Poder Judicial de la Federación (PJF) los cuales provienen de 26 países.

De acuerdo con Marisa Arlene Cabral, coordinadora de Asuntos Internacionales del INE, las peticiones de los interesados se deben a lo atractivo

que resulta un ejercicio de tal índole poco común en el resto del mundo.

Cabral Porchas apuntó que ha surgido un genuino interés por participar como vigías en el desarrollo de la jornada electoral, más que con la idea de llevar a sus países la idea y replicarla.

Señaló que debido a que en esta ocasión los partidos políticos mexicanos no están participando activamente con sus abanderados, no se externó la invitación a institutos políticos de otros países.



· Buscan participar en los comicios del 1 de junio

### INTERÉS

○ Ha surgido un genuino interés por participar como vigías en el desarrollo de la jornada electoral

La consejera del INE dijo que la cifra puede considerarse elevada, debido a que en otros procesos electorales se han tenido menos solicitudes de los observadores extranjeros, incluso a un mes de que se desarrollaran las jornadas electorales como fue el caso de 2023 donde solamente se contabilizaban 30.